



C
Columna



Laura Bertolotto Navarrete
Rectora Santo Tomás Valdivia

Faro de educación y cultura

Valdivia, con sus paisajes naturales únicos y vibrantes, ha evolucionado con paciencia y esfuerzo a lo largo de los años para transformarse en un epicentro de la educación y la cultura en el sur de Chile. Esta hermosa ciudad se destaca no sólo por su rica biodiversidad, sino también por ser el hogar de instituciones educativas prestigiosas y eventos culturales de relevancia.

Para continuar su camino como una ciudad universitaria y epicentro de eventos culturales y académicos, Valdivia necesita concentrarse en mejorar su infraestructura y disponibilizar servicios. La atracción de actividades culturales y académicas trae consigo una amplia gama de oportunidades económicas y sociales. Para maximizar estos beneficios, no solo es crucial seguir invirtiendo en una infraestructura sólida y adaptada a las necesidades de una ciudad de este tipo, sino que es clave generar participación de los actores públicos y privados, y que en los instrumentos de planificación territorial se encuentre contenida esta mirada.

Entre las acciones recomendadas se encuentra la mejora de la conectividad. Una red vial que una puntos clave y mejoras en el transporte público y fluvial. Una adecuada señalización, la re-

vitalización y uso de espacios públicos son pasos fundamentales para hacer una ciudad más accesible y acogedora.

La oferta de servicios para los visitantes es otro aspecto crucial. El potencial turístico de la ciudad es impresionante, con entornos naturales perfectos para actividades al aire libre y una rica historia que invita a explorar la cultura local.

Asimismo, es crucial contar con una red de internet robusta y accesible, junto al fomento de espacios de trabajo colaborativos como hubs tecnológicos o cafés con Wi-Fi de alta velocidad, son estrategias que potenciarían a la ciudad como un destino, no sólo visualmente atractivo, sino también funcional para el trabajo y el estudio remoto.

Valdivia tiene todos los elementos necesarios para seguir brillando como un faro de educación y cultura en Chile. Con un compromiso hacia la mejora continua de su infraestructura y servicios, la ciudad está destinada a convertirse en un referente educativo y cultural, a nivel nacional e internacional. Enfocándose en estas áreas, nuestra ciudad podrá compartir su riqueza natural y cultural con visitantes de todo el mundo, garantizando un futuro pleno y prometedor para sus residentes y para quienes eligen este vibrante territorio como su hogar temporal o permanente.